

PRESIDENTE LAGOS SE REUNIÓ CON FAMILIARES DE DETENIDOS DESAPERECIDOS

Dos horas antes de dirigirse al país, el Mandatario se reunió con familiares de detenidos desaparecidos, para informarles personalmente sobre los antecedentes recogidos por las instituciones que conforman la mesa de diálogo, acerca del paradero de sus familiares.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recibió a las 20 horas de hoy, al grupo fundador de la Agrupación de Detenidos Desaparecidos con el fin de informar personalmente -antes de dirigirse al país en cadena voluntaria- a los familiares de detenidos desaparecidos, sobre los antecedentes recogidos por las Fuerzas Armadas y las instituciones religiosas en el marco de la mesa de diálogo.

Al término del encuentro, la vocera de la organización María Isabel Ortega, manifestó su satisfacción por lo conversado con el Mandatario a pesar de no estar plenamente conforme ya que "el grueso de los casos que son de la Dina, no vienen en la información". Agregó que ello implica que ese organismo "se mantiene hermético, a pesar de que son ellos los que tienen que responder por la mayoría de nuestros familiares", aseguró María Isabel Ortega.

Posteriormente, el Primer Mandatario se reunió con la directiva de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos que preside Viviana Díaz y Mireya García, quienes al término de la cita informaron a los medios de comunicación que realizarán una conferencia de prensa en la sede de su organización una vez que el Presidente de la República se dirija al país.